



Diego Fierro Rodríguez
Letrado de la Administración de Justicia



Votar leyes en barbecho

El **procedimiento legislativo**, pieza fundamental de cualquier democracia, es concebido como un complejo entramado de trámites basados en debates, enmiendas y votaciones que buscan garantizar la creación de leyes adecuadas. No obstante, el ideal de un sistema perfectamente controlado, donde cada norma recibe la atención necesaria y el análisis detallado de los legisladores, contrasta en muchos casos con la realidad.

El caso más reciente de la aprobación de una reforma legislativa, operada mediante la Ley Orgánica 4/2024, de 18 de octubre, por la que se modifica la Ley Orgánica 7/2014, de 12 de noviembre, sobre intercambio de información de antecedentes penales y consideración de resoluciones judiciales penales en la Unión Europea, para su adecuación a la normativa de la Unión Europea sobre el Sistema Europeo de Información de Antecedentes Penales (ECRIS), que beneficia a presos de ETA en España expone las debilidades y las vulnerabilidades intrínsecas en el proceso de creación de leyes, e

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |